

# *Bolivia presenta candidatura a Corte Interamericana de DD.HH.*

---



La Paz, 30 abr (RHC) La exembajadora de Bolivia ante las Naciones Unidas en Ginebra, Nardi Suño, presentó su candidatura a juez de la Corte Interamericana de Derechos Humanos (IDH) ante el Consejo de la Organización de Estados Americanos (OEA).

Según un tuit de ese organismo internacional, junto a la también exministra boliviana de Transparencia se encuentran los candidatos Humberto Sierra, de Colombia; Eduardo Ferrer, de México; y Ricardo Pérez, de Uruguay.

Las elecciones a la Corte IDH se realizarán entre el 4 y 5 de junio próximo en la Asamblea General de la OEA en Washington, Estados Unidos.

El pasado enero, Bolivia dio a conocer la postulación de la abogada y socióloga de profesión, como candidata a la Corte IDH.

El embajador boliviano ante la OEA, Diego Pary, subrayó el perfil profesional de la diplomática y expresó que su propuesta como jueza de la Corte IDH demuestra que es una de los juristas destacados de la región.

Nosotros creemos que una de las mejores profesionales en el ámbito de los derechos humanos y, además, de todo el país es la doctora Nardi Suño, aseguró.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/161163-bolivia-presenta-candidatura-a-corte-interamericana-de-ddhh>



**Radio Habana Cuba**